

BOSWA ISEKOMBE Sylvere
Candidat Sénateur
Circonscription Electorale de la TSHUAPA
Tél. : 0818343190
0852754539

Kinshasa le 23 avril 2024

Transmis copie pour information à :

- Son Excellence Monsieur le Président de la République, Chef de l'État
« Avec l'expression de mes sentiments les plus déférents »
- Son Excellence Ministre d'État, Ministre de la Justice ;
- Monsieur le Procureur Général près la Cour Constitutionnelle ;
- Monsieur le Procureur Général près la Cour de Cassation.
(Tous) à **Kinshasa / Gombe**

Objet : ***OMNIA CORRUMPIT***
« la fraude corrompt tout »

Aux Honorables Députés de l'Assemblée Provinciale, Province de la TSHUAPA
à BOENDE

Honorables,

Nul n'est tenu d'exécuter un ordre manifestement illégal. Article 28 de la Constitution, alinéa 1. Comme personne en RDC ne peut exécuter un ordre illégal, la décision illégale de la CENI de mélanger ses fraudeurs aux nobles citoyens de la République pour une compétition sénatoriale est une décision illégale, nous allons tirer les conséquences du droit après la publication des résultats. La preuve de l'illégalité de l'ordre de la CENI est manifeste par ses deux décisions contradictoires que la justice saura nous départager.

Il faut noter que notre pays est actuellement au carrefour de la stratégie du chaos comme voulue par l'occident. Le sénat doit être occupé par des grands esprits de la République pour éviter la balkanisation.

Des individus amoureux de l'argent sont plus dangereux que le virus de sida ou de COVID 19. Ils peuvent hypothéquer l'avenir de la nation pour se faire de l'argent via la corruption des multinationales occidentales.

Le SENAT est une chambre de correction, des visionnaires, des grands esprits qui les sénateurs seront capables de lire les signes du temps et de précéder par les évènements. Pas des stagiaires en Politique, incapable de comprendre la situation politique internationale et les affaires de l'État ne peuvent pas être l'objet de votre choix.

Notre pays est aujourd'hui l'objet de convoitise de plusieurs réseaux mafieux au niveau international. Après la guerre d'agression par les militaires rwandais au KIVU, le régime fasciste de Kigali avec appui des occidentaux encercle notre pays. Paul KAGAME vient de signer les accords de cession des terres au Congo Brazzaville, le long du fleuve Congo, une situation qui met notre capitale, Kinshasa dans l'insécurité. Achat de 980 km et une cession de 26390 ha, un danger pour la RDC.

Aussi ce régime fasciste de Paul KAGAME dispose des terres en RCA, GEMENA, LISALA et GBADOLITE est aussi en danger vu la vision expansionniste des tutsis rwandais. Il cherche aussi des terres en Angola pour étrangler le Congo central. La RDC est au bord de l'implosion, ne pas céder votre voix pour le plaisir d'avoir de l'argent ou satisfaire le gourou de votre formation politique.

Étant encercler par les rwandais fascistes de Paul dont la stratégie consiste d'acheter des terres. Les politiciens congolais assoiffés d'argent peuvent acheter des terres de notre province pour revendre plus tard aux multinationales rwandaises qui sont aujourd'hui au Congo Brazzaville. La terre de nos ancêtres ne doit pas être hypothéquée par les politiciens assoiffés d'argent.

Ceci indique que la RDC est au cœur des grands problèmes que le sénat temple des sages du pays peut aider le chef de l'État et le gouvernement de trouver les éléments des réponses aux multiples problèmes du pays.

Attention aux politiciens qui se nourrissent des mamelles occidentales, fascinés par l'idéologie capitaliste avec un esprit mesquin capable de vendre nos terres aux multinationales rwandaises pour le compte des occidentaux. Ils peuvent se faire de l'argent par l'achat des terres pour satisfaire leurs maîtres. Il faut éviter les acolytes des multinationales occidentales d'être des sénateurs c'est un grand danger pour la République.

Il ne faut pas donner votre pouvoir aux petits garçons des courses des leaders politiques assoiffés d'argent et les commissionnaires des multinationales. Ils n'ont pas de dignité ni valeurs devant les multinationales. L'argent est leur dieu.

Votez l'intelligence, la sagesse, l'expérience, l'esprit des innovations et de créativité, que de choisir l'argent en échange des voix. C'est une honte pour votre honorabilité.

Noter bien qu'un politicien est différent de père Noël pour distribuer des dons aux gens. Il n'est pas une organisation de CARITAS catholique pour lancer les projets communautaires. Il n'est pas un commerçant pour attendre de lui des biens matériels. Ce n'est pas un investisseur pour lui demander d'investir dans sa circonscription électorale. Il n'est pas un gouvernement pour lui exiger la scolarité des enfants de ses électeurs. Construire des hôpitaux, des universités, des écoles, des infrastructures routières et autres est une tâche du gouvernement. Un politicien dispose un programme politique ou projet de société, une fois arrivé au pouvoir il est obligé d'exécuter son projet de société au profil du peuple. Votez un projet de société juste et non l'argent. Voix en échange avec l'argent va ternir l'image de marque de votre assemblée provinciale qui est surnommée temple de la démocratie.

Il ne faut pas voter une seule tendance politique, ce sera un grand danger pour la démocratie et la province. Ne pas hypothéquer l'avenir de la province durant cinq ans dans la poche d'un parti politique.

L'argent de l'État n'est pas sécurisé a cause de placer n'importe qui au parlement. Les adorateurs de l'argent une fois arrivé au parlement peuvent oublier la procédure de contrôle du gouvernement.

Dans notre province, la population vit en détresse alimentaire alors que nous disposons une grande forêt équatoriale capable de nourrir l'Afrique et le monde. La ville de Lubumbashi avait été construite par l'argent de caoutchouc de la TSHUAPA autrefois Équateur. Les archives de l'administration coloniale existent pour vérifier cette information. Le peuple vit dans la pauvreté à cause de l'exécutif provincial incompétent pour résoudre les problèmes de notre province. TSHUAPA n'est pas pauvre mais les dirigeants sont pauvres intellectuellement. La pauvreté intellectuelle est la cause de la misère de notre peuple. Il faudra sauver notre province par votre vote.

TSHUAPA ne manque pas les intellectuels capables de conduire cette province dans une bonne direction. Une fois au pouvoir, les accords de jumelage de la ville de BOENDE avec plusieurs villes de plusieurs pays peuvent aider l'exécutif à la transformation de notre province.

Avez-vous un ordre de votre parti politique ou regroupement pour voter un sénateur ? Nul n'est tenu d'exécuter un ordre manifestement illégal. S'il faut voter sur base de l'ordre du gourou du parti ou père Noël ceci est une privatisation de vos droits comme citoyen du pays. Vous n'êtes pas un petit mouton d'exécuter un ordre manifestement illégal. Ne pas voter le clientélisme sauvage, la routine, le tribalisme, le népotisme, il faut voter utile c'est à dire les valeurs et symboles de votre province pour une représentation juste de notre province au SENAT.

Le vote exercé par un député provincial est l'émanation du suffrage populaire de son territoire. Ce vote dépend du peuple et non de votre formation politique. Preuve est que certains chefs des partis ne sont pas élus mais leurs militants et cadres sont élus par la population.

Voter l'expérience, l'intelligence, la sagesse, l'esprit d'initiative et d'innovation des candidats sénateurs pour permettre à la province de marcher sur l'orbite du développement une fois élu sénateur. Un sénateur est un grand pilier de la province, sa circonscription électorale. Ce n'est pas n'importe qui. Un individu sans carnet d'adresses ni expérience une fois élu est une perte pour cette province. Un excellent carnet d'adresses et de l'expérience du sénateur est un grand Atout pour le développement de cette province. La province bénéficiera de son savoir-faire et son savoir être à résoudre plusieurs dossiers complexes de cette entité politico administratives. Le sénat n'est pas du folklore du type mabele elisi. C'est une maison Politique sacrée. Le sénat appartient aux grands esprits et aux icônes politiques de votre province. Ce n'est pas une aventure politique à la zairophilie où l'argent et des petites publicités politiques peuvent influencer votre choix. Voter avec conscience pour ne pas hypothéquer le bonheur de la population de notre province.

Des danseurs, des dormeurs, des djalolistes et des aspirants Politiques n'ont pas droit à votre voix. Votre voix est un grand pouvoir que tu donnes à une personne durant cinq ans. L'argent de la corruption et l'histoire politique de votre province, il faut bien choisir. Un malhonnête achète presque tout, l'honneur de quelqu'un, son prestige, sa dignité, sa valeur et votre honorabilité. Il ne faut pas échanger votre voix par l'argent cela va ternir votre honorabilité. Vous êtes à l'épreuve de maturité. Voter les aspirations de votre peuple et non les diktats de votre leader politique. Voter les intérêts de votre peuple et non les intérêts de votre gourou Politique. Il faut tenir compte de l'avenir de la population de votre province que les intérêts de votre chef suprême du parti politique.

Dans une élection crédible, on ne peut pas trouver être sénateurs seulement les membres d'une formation politique pour éviter le clientélisme Politique des gourous, vous êtes obligé de voter avec conscience le candidat sénateur capable d'éradiquer les maux de votre province .il va contribuer à appuyer l'exécutif dans la réalisation de son programme du gouvernement provincial. Votre choix doit rester rationnel.

Il faut braver la peur du gourou de votre parti pour défendre les intérêts de vos électeurs par un choix judicieux d'un sénateur. Vous êtes en face de votre responsabilité devant l'histoire.

Décider en âme et conscience pour corriger les fautes commises par la CENI dans la publication des résultats aux élections législatives. Les députés provinciaux peuvent sauver le pays par la correction automatique des erreurs de la CENI. Comment les fraudeurs de la CENI se retrouvent sur la liste des candidats sénateurs ? Votre vote doit parvenir à sanctionner le banditisme politique et le vandalisme ou kidnapping de matériels de la CENI. C'est une honte pour la RDC de se retrouver dans cette situation.

Donc, « nul n'est censé ignorer la loi. Toute personne est tenue de respecter la constitution et de se conformer aux lois de la République ». Article 62 de la Constitution de la République Démocratique du Congo.

Si la fraude, la corruption, incitation à la mort causant mort d'homme, bourrage d'urne, acte de vandalisme de matériel électoral, l'utilisation des services de l'État pour des faits privés, incendiée le bâtiment de la CENI (destruction méchante) ne sont pas des infractions à caractère pénal en RDC, alors la CENI aura raison de maintenir par force ses fraudeurs sur la liste des candidats sénateurs et gouverneurs. Sa propre décision numéro 001/CENI/AP/2024 du 15 /1/2024 est notre pièce à conviction sur la fraude électorale. Les mêmes causes font produire les mêmes effets. Un gouvernement en fonction accusé de fraude par la CENI et l'utilisation des services de l'État, écarter comme candidat député national et de revenir sans que cette décision soit annulée par la justice est une bêtise et une valorisation des bavures électorales en RDC. La lettre de procureur général près la cour de cassation numéro 1588/D.023/19954/PGCCAS/MUM/2024 dont l'objet est lucide : répression de l'infraction de corruption en temps électoral. Étant donné que la fraude est une attitude rétrograde, mélanger les fraudeurs avec les autres candidats en compétition est une blague et de l'outrage à la justice. Nous allons contester les résultats si les fraudeurs de la CENI seront élus par vous sur base des injonctions des chefs de vos partis politiques.

Ils ne sont pas supérieurs aux lois de la République et à la constitution. TSHUAPA n'est pas temple des fraudeurs de la CENI. Le chef d'une formation politique qui osera intimer l'ordre de voter les fraudeurs de la CENI sera aussi l'objet de poursuite judiciaire. La RDC n'est pas une république bananière où les sans lois doivent dicter leurs lois occultes.

Le respect des droits de l'homme et des libertés fondamentales consacrés dans la constitution s'impose aux pouvoirs publics et à toute personne. Article 60 de la constitution de la RDC. Écarter les fraudeurs dans vos choix pour éviter nos actions à la cour constitutionnelle pour invalidation des fraudeurs de la CENI votés sous pression des chefs de vos partis politiques. Ils ne sont pas des dieux de la TSHUAPA.

Les fraudeurs peuvent-ils encore jouir de la plénitude de leurs droits civils et politiques sans aucune décision judiciaire ? Ce n'est pas le Congo de notre programme politique. *Omnia corrumpit*, la fraude corrompt tout. Qui vivra verra

BOSWA ISEKOMBE Sylvere

Candidat Sénateur TSHUAPA